

# HUELLAS DE MUJER

HELVEZIA BALTA SALAZAR

Nº 007 – AÑO 2009

## DOMINGOS SALUDABLES LLEVÒ A SANTA CAMPAÑA MEDICA INTEGRAL

- **Congresista Helvezia Balta recibió muestras de agradecimiento de beneficiarios**

Continuando con su labor solidaria en beneficio de la población ancashina, tal como ocurre desde hace siete años, la Institución Solidaria de atención médica Gratuita “Domingos Saludables”, que fue fundado por la parlamentaria Ancashina, Dra. María Helvezia Balta Salazar, este último domingo 02 de Agosto se hizo presente en el Distrito de Santa llevando la campaña medica integral, en ocasión de celebrar la Fiesta Patronales del Señor Crucificado de Santa, con la entrega de medicamentos completamente gratis y donación de ropa para los 300 beneficiarios atendidos.

Se brindo atención médica especializada en; Medicina General, Pediatría, Ginecología, Traumatología, Obstetricia, Odontología, Psicología, además Asesoría Legal, Cosmetología, Consejería reproductiva, triaje y farmacia.



## INSTITUCION EDUCATIVA Nº 84165 “ASTERIA CASTRO PAREJA” YA CUENTA CON BANDA DE PAZ

**Se convierte en la tercera institución educativa de Sihuas con Banda de Paz.**



Parlamentaria aprista participó de las festividades de la patrona de Sihuas “Virgen María de las Nieves”, en el marco en el que la Institución Educativa Nº 88165 “Asteria Castro Pareja”, vio realizarse sus mas caros anhelos de contar con una banda de paz.

El deseo de los alumnos de poder contar con una Banda de Paz, fue canalizada por el Alcalde Escolar, Efraín Martínez Gil, al despacho de la parlamentaria aprista Helvezia Balta, quien se hizo presente con diferentes instrumentos musicales para realizar la donación a la institución educativa.

Por su parte la parlamentaria ancashina resaltó que hay que potenciar las capacidades y habilidades de los estudiantes, y que con la donación de esta Banda de Paz, se podrá reforzar a los niños y jóvenes a cultivar la música, el civismo y el amor a la patria, a través de los valores cívicos patrióticos y las buenas costumbres para el desarrollo integral de la nación.

## Madrina del portón de la Iglesia Matriz Virgen María de las Nieves

Helvezia Balta, participó además de las festividades de la Fiesta Patronal de la Santísima Virgen Nuestra Señora de las Nieves, amadrinando el Portón de la Iglesia del mismo nombre, asimismo fue invitada por los priostes a participar de las actividades programadas por esta fiesta patronal, acompañando a la verbena, procesión, corrida de toros, entre otros.

“Me siento muy complacida de regresar a Sihuas, y poder participar por tercer año consecutivo de su Fiesta Patronal, donde he podido compartir con las autoridades y pobladores las costumbres de este pueblo, evidenciando la unidad, pujanza, deseo de superación, que existe, ofrezco mis humildes servicios a fin de poder aportar por el desarrollo de esta Provincia.



## APROXIMADAMENTE 600 PERSONAS ATENDIDAS EN CAMPAÑA MEDICA “DOMINGOS SALUDABLES

Acudiendo al llamado del Gobernador del Centro Poblado de Cambio Puente, Oswaldo Palacios, el equipo de profesionales médicos y técnicos asistenciales de Domingos Saludables, se hicieron presente en Cambio Puente, desde tempranas horas del día domingo, para brindar atención médica gratuita.

En esta campaña se atendió aproximadamente 600 consultas en las especialidades de ginecología, pediatría, medicina, odontología y psicología, así como el servicio de asesoría legal y corte de pelo, además de la entrega gratuita de medicamentos, según prescripción medica.

